



Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Jeffrey Epstein s'est-il suicidé ?

- Richard Palmer
- [10/07/2025](#)

Les champignons magiques sont la dernière drogue à la mode. Mais représentent-ils le chemin inoffensif vers la découverte de soi, tel qu'on les présente ?

Jeffrey Epstein s'est-il suicidé ? Epstein devient rapidement une controverse majeure pour l'administration Trump. Le FBI et le ministère de la justice ont publié dimanche une note concluant qu'Epstein s'était suicidé et n'avait pas de « liste de clients ». Le procureur général Pam Bondi avait précédemment déclaré que la liste se trouvait sur son bureau et attendait son attention. Le ministère de la Justice a également diffusé des images montrant que personne n'est entré dans la cellule d'Epstein la nuit de sa mort. L'heure de la séquence passe de 23 h 58 min 58 s à 0 h 00 min 00 s, ce qui, selon Mme Bondi, se produit tous les soirs en raison de la configuration du système d'enregistrement.

« Parlez-vous encore de Jeffrey Epstein ? » a demandé le président Trump mardi, alors que les journalistes s'interrogeaient sur les incohérences. De nombreux membres du mouvement MAGA souhaitent, à juste titre, obtenir des réponses. Mark Bradman, qui écrit sous le nom de Sundance pour son blog, Conservative Treehouse, reproche à l'entourage du président de cacher l'importance de la vérité pour ses partisans.

Epstein s'est-il suicidé ? Des membres de l'administration Trump cachent-ils les noms des clients d'Epstein ?

Je ne dispose d'aucune information spéciale à ce sujet. Toutefois, la Bible a beaucoup à dire sur l'immoralité omniprésente des élites américaines. « Bien qu'Epstein soit maintenant mort, des révélations continuent d'émerger sur le nombre de personnes extrêmement riches, extrêmement puissantes et extrêmement célèbres qui ont continué à s'associer avec lui après sa condamnation en 2005 », [a écrit l'an dernier Stephen Flurry, rédacteur exécutif de la Trompette](#). « Vous devez comprendre ces révélations. C'est un sujet écœurant, mais les Américains doivent voir la maladie spirituelle qui a frappé leur nation s'ils veulent avoir une chance de la redresser. » Il poursuit en écrivant :

Dieu veut que ce monde sordide de perversions soit dévoilé afin que le peuple américain puisse voir à quel point il s'est éloigné des exigences pures établies pour nous dans la Bible. Le prophète Ézéchiël a écrit que les dirigeants de l'Israël spirituel du temps de la fin, l'Église de Dieu, commettraient de « méchantes abominations » qui se déroulent « dans les ténèbres » où ils croient que « [l']Éternel ne nous voit pas ». Il est clair que des péchés similaires gangrèment les élites de l'Israël physique du temps de la fin (principalement les États-Unis, le Royaume-Uni et la nation juive au Moyen-Orient).

Vous pouvez en savoir plus en lisant son article [« Le problème est bien plus grand qu'Epstein »](#).

Le Royaume-Uni s'apprête à partager ses armes nucléaires avec l'Europe : Pour la première fois, la Grande-Bretagne et la France ont convenu de coordonner l'utilisation de leurs armes nucléaires. Lors de sa visite d'État au Royaume-Uni, le président français Emmanuel Macron a signé une déclaration avec le Premier ministre britannique Sir Keir Starmer pour travailler « plus étroitement que jamais » sur les armes nucléaires. Il précise que les arsenaux nucléaires des deux pays « restent indépendants mais peuvent être coordonnés et qu'il n'existe pas de menace extrême pour l'Europe qui n'entraînerait pas une réponse des deux nations ». Cette double négation étant difficile à comprendre, le ministère britannique de la Défense l'a expliquée plus clairement : « Tout adversaire menaçant les intérêts vitaux de la Grande-Bretagne ou de la France pourrait se retrouver face à la puissance des forces nucléaires des deux pays. »

Il est essentiel de tenir compte du contexte. Dans la période précédant son élection, le chancelier allemand Friedrich Merz a appelé à plusieurs reprises à une défense nucléaire commune. Le 22 février, il a déclaré : « Nous devons discuter avec les Britanniques et les Français – les deux puissances nucléaires européennes – pour savoir si le partage du nucléaire, ou du moins la sécurité nucléaire du Royaume-Uni et de la France, pourrait également s'appliquer à nous. »

La France se préparerait à déployer des avions dotés d'armes nucléaires en Allemagne. Et maintenant, ils signent des accords de coopération nucléaire avec le Royaume-Uni. William Alberque, du Pacific Forum, a dit que cette déclaration « est la plus claire et la plus ferme que nous ayons jamais entendue » de la part de la France « quant à sa volonté d'assurer la dissuasion nucléaire pour le reste de l'Europe ».

« Il s'agit certainement d'un message à la Russie et à d'autres adversaires potentiels, indiquant que le Royaume-Uni et la France peuvent envisager des représailles nucléaires en cas d'attaque, mais pas seulement contre l'un de ces deux pays : il y a aussi une dimension européenne », a déclaré Lukasz Kulesa, du Royal United Services Institute.

L'Amérique partage déjà des bombes nucléaires avec l'Allemagne. Non seulement la Grande-Bretagne s'apprête à faire la même chose, mais elle réduit également l'emprise de l'Amérique sur l'Allemagne en offrant à Berlin une alternative au parapluie nucléaire américain.

La Grande-Bretagne et la France se sont rapprochées lors de cette visite, Allister Heath mettant en garde contre « le cauchemar dystopique de la Frangleterre, deux États en faillite pour le prix d'un seul, tous deux enfermés dans une spirale économique, culturelle et sociale funeste ».

Mais le partage de ces armes les plus puissantes avec l'Europe pourrait être le résultat le plus significatif. « Quelle naïveté de la part de l'Amérique de confier cette immense puissance de feu à des nations qui, si récemment – et tout au long de l'histoire – se sont révélées être les ennemies du monde libre ! » [a écrit le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry](#), à propos de la décision américaine de partager des armes nucléaires avec l'Allemagne. Il a lancé un avertissement : « La confiance que l'Amérique accorde à l'Allemagne est totalement condamnée par la Bible. Pourquoi ? Parce qu'elle fait confiance à d'autres nations plutôt qu'à Dieu. » Le Royaume-Uni commet ce même péché.

Les rebelles houthis soutenus par l'Iran ont pris des otages après le naufrage d'un deuxième cargo en mer Rouge. Selon les Houthis, le navire grec *Eternity C* a été attaqué par des drones et des missiles et a coulé mardi. Ils ont déclaré que quatre marins avaient été tués et qu'ils avaient capturé six otages dans l'eau. Quinze sont portés disparus.

Au cours du week-end, les Houthis ont coulé le *Magic Seas*, un navire battant pavillon libérien. Dans ce cas, tout l'équipage a été secouru par un navire des Émirats arabes unis.

En raison de ces attaques, le coût de l'assurance des navires traversant la mer Rouge a plus que doublé depuis dimanche.

Cette intensification des attaques des Houthis pourrait accroître la pression sur l'Europe et inciter les pays européens à renforcer leur puissance navale au Moyen-Orient.

« Le roi du sud va se heurter au roi du nord », écrit M. Flurry dans son livret [Le roi du sud](#), « probablement en brandissant son pouvoir sur la route qui relie la Méditerranée à la mer Rouge. La Libye, l'Éthiopie et les pays qui longent la mer Rouge jouent un rôle clé dans la stratégie de l'Iran en matière de routes commerciales. Cet affrontement sera un acte de guerre dramatique qui provoquera une riposte violente de la part du roi du nord. »

« Les attaques des Houthis pourraient-elles s'inscrire dans cet affrontement ? », a demandé M. Flurry dans notre [numéro de la Trompette de mai-juin 2024](#). Il a poursuivi : « Vous voyez à quel point la situation s'aggrave. Cela pourrait certainement prendre de l'ampleur et conduire à cet affrontement dans un avenir proche. »

Le fait que les Houthis soient le seul mandataire iranien à poursuivre les combats suggère que l'Iran a toujours des projets pour le Yémen. Surveillez le Yémen et la façon dont l'Iran utilise son influence dans ce pays pour perturber le commerce avec l'Europe.

AUTRES NOUVELLES

L'Amérique est à court de missiles anti-aériens Patriot, ne disposant que d'un quart du nombre dont elle a besoin. Les combats en Ukraine et au Moyen-Orient ont épuisé les stocks américains. L'Amérique dispose d'une armée puissante, mais beaucoup de ces armes sont coûteuses et leur fabrication peut prendre beaucoup de temps.

Six agents des services secrets américains ont été suspendus à la suite de la tentative d'assassinat du président Trump à Butler, en Pennsylvanie, en juillet dernier. Ils sont suspendus pour une durée pouvant aller à quelques semaines. « Le fait

que quelqu'un ait pu tirer sur Donald Trump témoigne au mieux d'une incompétence criminelle », écrivions-nous l'année dernière. Les suspensions indiquent que, dans une certaine mesure, la fusillade fait l'objet d'une enquête. Notre article [« La vérité sur la tentative d'assassinat »](#) en dit plus.

L'administration Trump a poursuivi hier l'État de Californie en vertu du titre IX de la loi sur les droits civils pour avoir autorisé les garçons à participer aux compétitions sportives des filles et à utiliser leurs vestiaires. « Le ministère de la Justice ne tolérera pas les politiques qui privent les filles de leurs trophées sportifs durement gagnés et qui ignorent leur sécurité sur le terrain et dans les espaces privés », a déclaré le procureur général adjoint Harmeet Dhillon. Il est bon de voir l'administration Trump s'opposer à ce mal.

Le secrétaire d'État américain Marco Rubio a imposé des sanctions à la rapporteuse spéciale des Nations unies Francesca Albanese pour son soutien aux efforts de la Cour pénale internationale visant à poursuivre des ressortissants israéliens et américains. Il s'agit peut-être du cas le plus médiatisé à ce jour d'accusation d'antisémitisme institutionnel à l'encontre de l'ONU, mais comme le montre notre numéro d'avril 2024, ce n'est pas le seul.

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a survécu à une motion de censure au Parlement européen aujourd'hui. Or, elle a été avertie qu'elle a eu sa « toute dernière chance ». Le mécontentement qu'elle suscite est une preuve supplémentaire que l'Europe souhaite un leadership nouveau et plus fort.

Au moins 31 personnes sont mortes et des centaines ont été arrêtées lors de manifestations anti-gouvernementales à Nairobi, au Kenya. Le président William Ruto a ordonné à la police de tirer pour neutraliser les manifestants qui saccagent les commerces. Les manifestants, dont le mouvement s'appelle le « Saba Saba People's March », ont pour objectif principal de faire pression sur M. Ruto pour qu'il ne se présente pas aux élections. En général, le Kenya a été épargné par l'instabilité qui nuit à d'autres pays africains, mais il n'est pas totalement à l'abri. Les manifestations montrent que même un pays relativement stable est en danger.

Le Laos aurait accepté d'envoyer des soldats pour aider la Russie dans sa guerre contre l'Ukraine, ont affirmé samedi les services de renseignement militaire de Kiev. Si c'est le cas, cela suggère que la Russie ne se contente pas de travailler avec la Corée du Nord, mais qu'elle fait appel à des troupes provenant d'autres pays.

Le chef de la Chambre de commerce et d'industrie de l'Ourala annoncé que la Russie allait importer un million de travailleurs de l'Inde pour tenter de combler sa pénurie de main-d'œuvre. Ils importeront également des travailleurs de Corée du Nord et du Sri Lanka. C'est une nouvelle preuve de [la collaboration de l'Asie](#).